

Second tour des élections législatives anticipées : les Écologistes de Midi-Pyrénées entre inquiétude et espoir

En Midi-Pyrénées, le Front Républicain a permis de limiter l'avancée du Rassemblement National.

La gauche progresse et remporte l'élection dans 3 nouvelles circonscriptions : 2e des Hautes-Pyrénées, 6e et 10e de la Haute-Garonne. Sur Toulouse, la gauche remporte 4 circonscriptions sur 5. En Haute-Garonne, Christine Arrighi, a été largement réélue sur la circonscription 9 de la Haute-Garonne, sous les couleurs d'EELV et du Nouveau front populaire, dans le cadre d'une triangulaire, sans désistement républicain.

A l'échelle nationale, l'union des forces humanistes et démocratiques, amplifiée par la mobilisation inédite de la société civile, ont déjoué tous les pronostics. La gauche est la première force en nombre de députées et députés ! Le groupe Écologiste passe pour sa part de 21 député.es à au moins 33. Portée par toutes les générations, cette dynamique militante est un immense espoir pour l'avenir.

Mais nous avons la victoire humble et inquiète : en France, comme en Midi-Pyrénées, nos concitoyens et concitoyennes sont à chaque élection toujours plus nombreux à exprimer dans les urnes, leur colère, leur ressentiment, leur absence d'espoir, ... A ces électeurs et électrices, nous disons que l'intolérance, la désignation de boucs émissaires, le rejet de l'autre, les discriminations des minorités, ne résoudre jamais des problèmes réels, dont les racines sont à rechercher ailleurs.

Pour l'heure, au sein du Nouveau Front Populaire, les Écologistes travaillent dès aujourd'hui à définir une méthode pour proposer un gouvernement et mettre en œuvre un programme de rupture qui améliore le quotidien, un programme de justice sociale et environnementale, un programme qui arrête de faire payer aux plus modestes les conséquences - économiques, sociales, environnementales - des politiques libérales.

A nous, écologistes, de remettre l'écologie politique au cœur du débat politique. Au lendemain de deux campagnes électorales durant laquelle les questions climatiques et la biodiversité ont été effacées, voire caricaturées, il nous revient de faire vivre l'écologie des solutions justes, et de faire en sorte que nos propositions soient mieux comprises et partagées.

Les militantes et militants Écologistes ont pris toute leur part dans les campagnes locales de nos partenaires et continueront à participer aux initiatives locales communes. Depuis 1 mois, notre mouvement enregistre une hausse importante des adhésions, témoignant de notre rôle primordial au sein du Nouveau Front Populaire.

